
 

 
O Vereador Patrick Garcia, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem 

respeitosamente indicar ao Executivo Municipal a necessidade da instalação de uma praça 
pública no bairro Menegat, tendo em vista a crescente demanda por espaços de lazer e 
convivência na comunidade. 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 

O bairro Menegat tem registrado um aumento significativo no número de 
moradores, incluindo muitas famílias com crianças e jovens que carecem de um ambiente 
adequado para lazer, esporte e interação social. A ausência de uma área pública estruturada limita 
as opções de recreação e dificulta o fortalecimento do convívio comunitário, essencial para a 
qualidade de vida da população. 

 
A instalação de uma praça no bairro proporcionaria diversos benefícios sociais e 

urbanos, tais como: 
 

   Lazer e qualidade de vida: Um local seguro para crianças brincarem, famílias 
se reunirem e moradores desfrutarem de momentos de descanso e bem-estar. 

   Integração comunitária: Espaço para encontros, eventos culturais e sociais, 
fortalecendo o senso de pertencimento e promovendo a convivência harmoniosa entre os 
moradores. 

   Prática de atividades físicas: Possibilidade de instalação de equipamentos de 
ginástica ao ar livre, incentivando hábitos saudáveis entre crianças, jovens, adultos e idosos. 

   Valorização do bairro: Uma praça bem estruturada contribui para a melhoria 
da infraestrutura urbana, trazendo benefícios tanto para os moradores quanto para o 
desenvolvimento do município como um todo. 

 
Diante da relevância desta solicitação, indico ao Executivo Municipal que sejam 

realizados estudos de viabilidade técnica e orçamentária para a implantação da praça pública no 
bairro Menegat, contemplando infraestrutura adequada, como playground, bancos, arborização, 
iluminação e espaço para práticas esportivas. 

 
 

DESPACHO 
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Conto com a atenção e sensibilidade da Administração Municipal para atender 

essa necessidade e proporcionar aos moradores um ambiente mais acolhedor, funcional e 
adequado às demandas da comunidade. 

 
 

Plenário das Deliberações “Vereador Vilmar Contini”, 11 de Março de 2025. 

 

 
PATRIK GARCIA 

Vereador 


